



Pressemitteilung

12. August 2009

Spende für „Helfen durch Geben – Der Sack e.V.“

Nach der Scheckübergabe in Höhe von 900 € an die Jugendsportförderung Porz e.V. wurden von Lutz Tempel, Ratskandidat der SPD in Porz-Mitte, Zündorf und Langel nun weitere 900 € dem Gründer und Vorsitzenden des Vereins „Helfen durch Geben – Der Sack e.V.“ Ernst Mommertz überreicht.

Lutz Tempel hatte aus Anlass seines 50. Geburtstages um Spenden für die beiden Vereine gebeten. Die Jugendsportförderung kann damit unter anderem ein niedrigschwelliges Fußballprojekt mit nicht vereinsgebundenen Jugendlichen unterstützen, das eine große soziale Bedeutung im Zündorfer Wohngebiet Rosenhügel / Christrosenweg hat.

„Der Sack“ unterstützt bedürftige Menschen in Köln durch die Übergabe von Grundnahrungsmitteln in Säcken. Auch unterstützt er Kindertagesstätten, damit diese in die Lage versetzt werden, den Kindern ein gesundes Mittagessen kochen zu können. „Es ist traurig, dass Menschen auch in Köln nicht in der Lage sind, sich und ihre Kinder gesund zu ernähren. Viele Kinder verlassen morgens die Wohnung ohne Frühstück. Dort hilft der Sack, der diesen Mangel durch die Übergabe von qualitativ guten Lebensmitteln bekämpft.“, so Lutz Tempel.

Das beiliegende Foto zeigt Ernst Mommertz und Erika Wittkamp, beide vom „Sack“ mit Lutz Tempel in der Mitte.